

Swiss Wushu Federation

2017 – Änderungen Kampfbereich

Gewichtsklassen

Die Gewichtsklassen wurden neu erstellt, da es aufgrund der geringen Teilnehmerzahl zu viele Kategorien waren.

Neu sind die Kategorien in 7 kg, bzw. 8 kg Abständen aufgeteilt. Dafür gibt es keine Zusammenlegungen mehr.

Die letzten Jahre musste bei vielen Gewichtsklassen so gut wie immer zusammen gelegt werden, wodurch Unterschiede von bis zu 10 kg möglich waren. Dies kann nun nicht mehr vorkommen, da der maximale Unterschied bei den leichteren Kämpfern 7 kg, bei den schwereren Kämpfern 8 kg beträgt.

Wenn Kinder zu schwer für die höchste Kinder-Gewichtsklasse sind, dann starten sie bei den Jugendlichen.

Wenn Jugendliche zu schwer für die höchste Jugend-Gewichtsklasse sind, dann starten sie bei den Erwachsenen.

Die neuen Gewichtsklassen 2017 sind in der separaten Liste zu finden.

Alterslimit Qingda:

Neu gibt es keine Senioren-Kategorie mehr.

Erwachsene müssen zwischen 20 und 50 Jahre alt sein.

Alterslimit Sanda:

Neu darf wieder ab 18 im Sanda gestartet werden.

„Erwachsene müssen zwischen 18 und 35 Jahre alt sein.“

„Es gilt das Alter am 1. Januar des laufenden Jahres.“